



Entrevista

Rubén Moreira (Coordinador de diputado – PRI)

“Periódicamente cuando enfrentamos alguna votación siempre surgen estos comentarios, ahora el señor presidente, en otras ocasiones de la prensa. Yo recuerdo cuando estuvimos discutiendo el presupuesto que, si se cruzaban apuestas, todo el mundo decía que nosotros íbamos a salir del bloque con una votación distinta”.

“El día de ayer, nuestro dirigente nacional hizo un posicionamiento en el partido y luego hicimos otro posicionamiento, junto con la coalición ‘Va por México’. El posicionamiento de nuestro partido es de que nosotros mantendremos la unidad interna y el posicionamiento con ‘Va con México’ es una entrega de doce puntos que nosotros consideramos fundamentales para enfrentar un posible proceso de reforma”.

https://drive.google.com/file/d/1ootb-RFqJzljGjIYK3dqW6f1sg_UwASJ/view